

No se Aplaca  
la Violencia

## Jefe Militar Asesinado en Buenos Aires

BUENOS AIRES, Sep. 17. UPI, AFP y AP.- El jefe de Inteligencia del Ministerio de Defensa, vicecomodoro retirado Rolando Sileoni, fue asesinado hoy por un grupo terrorista no identificado al persistir la violencia política pese al clima de distensión promovido por el sustancial cambio que el presidente interino, Italo Luder, ha introducido en el gobierno peronista.

Sileoni fue ultimado esta mañana a unas seis cuadras de su casa, en la localidad suburbana de Vicente López, cuando compraba verduras en un comercio, según informaron fuentes policíacas. Tres desconocidos descendieron de un automóvil y, empuñando armas cortas, entraron en el comercio.

Allí se enfrentaron a Sileoni diciéndole: "Te venimos a liquidar". Acto seguido dispararon varias veces contra él, tras lo cual huyeron.

Sileoni, de 48 años de edad, es el primer jefe de la fuerza aérea, aunque retirado, asesinado por la guerrilla izquierdista en Argentina. Más de 28 jefes y oficiales de las otras armas, en su gran mayoría del ejército, han sido asesinados por los extremistas desde que éstos comenzaron a actuar en el país, hace seis años.

En otro hecho de violencia, la policía dio muerte, en la localidad suburbana de

## NOVEDADES

José C. Paz, a un guerrillero urbano que se resistió al arresto.

### MATAN A UN SECUESTRAADOR

Un secuestrador resultó muerto en un enfrentamiento con la policía, a raíz del frustrado rapto de un médico.

El hecho ocurrió anoche en Banfield, 15 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Un grupo de desconocidos trató de secuestrar al doctor Héctor Parmiciano, en su domicilio. Ante los gritos dados por su esposa, los sujetos emprendieron la fuga.

Poco después ubicados por una patrulla policíaca, se originó un nutrido tiroteo, cayendo muerto de un balazo uno de los frustrados secuestradores.

### QUE EL MANDO LO TIENEN LAS FUERZAS ARMADAS

La izquierda peronista, que ayer insinuó la posibilidad de apoyar al presidente Luder, inició hoy la publicación de un quincenario en el que afirma que las fuerzas armadas son las que predominan ahora en el gobierno del país.

Hoy salió a la venta "El Auténtico", vocero del flamante Partido Peronista Auténtico, a través del cual el sector radicalizado del peronismo procura constituirse como fuerza independiente en todo el país.

Su director es el ex diputado nacional Miguel Zavala Rodríguez, quien renunció a su banca hace un año cuando la organización guerrillera Montoneros, orientadora de la izquierda peronista, resolvió "auto-proscribirse" y pasar a la clandestinidad.

"El Auténtico" es la primera experiencia periodística de la izquierda peronista, desde que la

presidenta Isabel Perón —actualmente en uso de licencia— clausuró el año pasado al seminario "El Descamisado" y al matutino "Noticias", que expresaban dos puntos de vista de ese sector.

El nuevo quincenario contiene muy duras críticas al gobierno y, refiriéndose a la transmisión del mando hecha el sábado pasado por la señora Perón en la persona del titular del Senado Luder, afirma: "Había en realidad mando para transmitir ya que desde hace dos semanas, son las fuerzas armadas las que predominan en el gobierno de país".

### LA ULTRAIZQUIERDA ACEPTA LA RESPONSABILIDAD

Un grupo de ultraizquierda se atribuyó esta noche la muerte de un oficial de la aeronáutica, según comunicados recibidos en medios de información de esta capital.

La autoría la reclamó una fracción disidente del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) denominada "ERP-22", grupo más radicalizado que el propio ERP.

Según se dice, el "ERP-22" es un grupo pequeño de guerrilleros que adoptó esa denominación por la muerte el 22 de agosto de 1972 de 16 extremistas que estaban detenidos en una base naval del sur del país.